

2023-12-04 Pressemitteilung Kultur im Hofhaus – Odenwälder Weihnachtsbräuche

Kultur im Hofhaus – Odenwälder Weihnachtsbräuche

Der Heimat- und Geschichtsverein Lützelbach beschließt die diesjährige Veranstaltungsreihe "Kultur im Hofhaus" passend zur Vorweihnachtszeit mit einem Vortrag über alte Odenwälder Weihnachtsbräuche. Roland Sattler berichtet von Bräuchen, die in der Zeit vor 1900 im Odenwald üblich waren. Sie sind uns heute fremd, bisweilen sogar befremdlich. Heißt der Weihnachtsmann Belz- oder Benznickel? Was hat es mit dem Mehlweibchen und der Stoppelgans auf sich?

Die Veranstaltung findet am **Donnerstag, den 14. Dezember 2023 um 19 Uhr im Hofhaus in Lützelbach-Rimhorn, Rathausstraße 29** statt. Der Eintritt ist frei und Gäste sind selbstverständlich willkommen.